

Entsprechend der demografischen Entwicklung soll durch die Änderung des Bebauungsplanes Nr. 20 „Brumidik“ die Möglichkeit zur Errichtung eines Wohnhauses für „betreutes Wohnen“ mit ca. 12 Wohneinheiten ermöglicht werden.

Kürzlich hat der Investor „Einsiedel & Partner“ das Projekt in einer öffentlichen Sitzung des Planungsausschusses vorgestellt. Mit den zahlreich anwesenden Anliegern wurde Einigkeit erzielt, so dass davon auszugehen ist, dass nach Abschluss der planerischen Arbeiten mit dem Projekt im kommenden Jahr begonnen werden kann.

An der vorgenannten Sitzung nahmen neben den Anliegern auch einige Bürgerinnen und Bürger teil, die sich für das Projekt als mögliches, künftiges Wohndomizil interessieren.

BM Böhling geht davon aus, dass der Bedarf in den kommenden Jahren noch wesentlich größer sein wird und vergleichbare zentral gelegene Einrichtungen zusätzlich entstehen werden.